

「聖三一幼稚園」で育つ 心の豊かさについて



で
あ
い

全ては、幼稚園での出会いから
始まっていく…
豊かに…健やかに…



いつも一緒に



愛され受け入れられていることを知っている心は、
とても優しくて、強い。

みまもられて



子ども一人ひとりを、大切に丁寧に受け止める毎日…
最も大切な環境は、人的環境です。
アットホームな環境の中で、先生の個性も光ります。



一人でじっくり



認められていることを知ってる。

待っていてくれる事を知ってる。愛されている事を知ってる。自由で、自分を信じる力がある。整えられた環境の中で、安心し集中して遊ぶ事ができる。だから、集中力が育つ。



職人を 自分のように愛しなさい



人なつっこくて、お茶目な聖三一の子ども達は、心を開放し自由に、のびのび遊んでいますよ。
友だち大好き…
先生大好き…



喜びのなかで



日常のあちらこちらで出合う年長児の優しい手。小さなクラスの子ども達は、お兄さんお姉さんに優しくしてもらって幸せ。お兄さんお姉さんになつた年長さんは、今度は自分たちが優しくできる番になつたと、心から喜んで小さな子ども達に優しくしてくれます。自分たちが、ちいさな時にしてもらったように…聖三一幼稚園の優しい園舎の中で、愛のリレーが今年も続いていきます。



幼稚園の中に、いつも何時も溢れている、ありがとうの気持ち…

自分のおこないを誰かが喜んでくれた事が、自分にとっても心から嬉しいと喜ぶ事ができたら…幸せな気持ちがもっともっと膨らむ事でしょう。幸せをたくさん感じる事もできる、しなやかな心を育みましょう。子ども達は、人と人との最も大切な繋がりを、学び成長していきます。





全幼児と先生で挑戦したパラバルーン「アイドル」
お家の人も加わってもらって、府立体育館に笑顔が溢れたよ♪



挑戦できる力

愛されている事を知っている心は、うまくいってもいかなくても大丈夫!!! 何時も新しいスタートラインが準備されていることを知っています。だから、自由に羽ばたいて挑戦できます!!

祈りの中で



神様を感じ、静かに手を
合わせ自分の心と向き合う時間はとても
大切な時間です。子どもの心を深く
開放し、風が流れ込むように自分の周
りの事も感じる力が備わります。



歩み出す九

教えられるのではなく、自らの力で学ぼうとする力を身につけた子ども達は、自分で正しいことを考え割りだしていく、未来の担い手になってくれる事でしょう。心から、自慢の子ども達です。





子どもにとって、お家の人にとって
それぞれのご家庭の事情に合わせて利用形態を
相談しご利用していただけます。「教育時間」を全幼
児で受けた後、お家の人のお迎えがあるまで専属の先
生と縦割り保育「つくし組」で遊びます。乳児は「こ
ひつじ」1歳児2歳児がそれぞれのクラスで担任とタ
方まで遊びます。お家の様な安心感の中でゆったりと
過ごします。

遊びは最大の教育



ヨーロッパの教育をベースに作りあげられた「ピラミッドメゾット教育法」の実践として、2024年8月に完成した西園舎「センサリールーム」は、全ての子ども達に安心できる空間となっています。肌足で過ごす事の多い子どもの足を守る縁側は、従来の園舎と同じ、50年水の中に浸かっていても腐ったりささくれない「アコヤ」を使用です。



全ては子どもと先生の為に…

安全・防犯・衛生



安全帽子



一日消防士さんに変身

- ★ 安全：毎月の避難訓練の実施（火災・地震・不審者対応）・消防署・警察署からの出張訓練の実施・1級建築士による全施設設備大型遊具点検の実施・「バスキャッチシステム」による園児登降園管理とバス運行管理・全園児安全帽子着用・災害時個人持ち食料の備蓄・第三者苦情受け付け窓口の設置・京都市による毎年の監査・教職員園内安全研修の実施と外部研修会参加
- ★ 防犯：施設全て電子錠とナンバーロックで施錠・全保育室と外構に防犯カメラ設置
ガードシステム管理（ALSOK）
- ★ 衛生：学校薬剤師による検査（照度・塵・水質・プール）・給食調理従事者の保菌検査
環境整備職員による日々の清掃・毎日の砂場の消毒・園医による内科歯科検診の実施



「どんなことがあったら嬉しいかな？子育てと一緒に楽しめるようになりますよ!!

色々なサービス





「保護者のくち二み」



側を通ると
いつも先生達が子どもと
楽しそうに遊んでいるのがとっても良いの
で聖三一に決めました～。アットホームで、
保護者への対応も丁寧なので
安心して通えます。



伝統ある
私立の学校として
しっかりと教育してくれ
る幼稚園に入園
させたかった。丁寧
な指導に満足し
ている。